



Parlamentssitzung 26. August 2019

Beschlüsse

Gegen Beschlüsse des Parlaments kann innert 30 Tagen seit der vorliegenden Veröffentlichung beim Regierungstatthalter Beschwerde geführt werden.

Parlamentarische Vorstösse

Beantwortungen

- 1902 Interpellation (Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp) „Einsatz von Zweirichtungsfahrzeugen auf der Tramlinie 9“: Interpellant teilweise befriedigt
- 1905 Postulat (Junge Grüne, Grüne) „Kinderfreundliche Gemeinde Köniz“: abgelehnt
- 1908 Postulat (SP) „Als alterspolitisch engagierte Gemeinde macht Köniz bei Socius 2 mit“: erheblich erklärt
- 1909 Postulat (SVP-Fraktion) „Verstärkte Aus- und Weiterbildung in der Gemeinde Köniz“: erheblich erklärt
- 1914 Interpellation (Grüne) „Verbesserung der Gemeindezusammenarbeit“: Interpellantin teilweise befriedigt.
- 1915 Interpellation (Junge Grüne, Grüne) „Was tut Köniz für die Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen?“: Interpellant teilweise befriedigt
- 1916 Interpellation (Mitte-Fraktion, glp, BDP, CVP, EVP) „Areal Graber als Quartier- und Kulturzentrum im Liebefeld“: Interpellantin teilweise befriedigt

Neueingänge

- 1927 Interpellation (Grüne, SP, Mitte-Fraktion-glp, EVP,CVP,BDP) „Kompetenzregelung Dossier Spez-Sek“

Die nächste Parlamentssitzung findet am 16. September 2019 um 19.00 Uhr statt.

Köniz, 27. August 2019